

Navigieren auf baselland.ch

- [Startseite](#)
- [Navigation](#)
- [Inhalt](#)
- [Kontakt](#)

- [Mobile navigation](#)
- [Service Navigation](#)



Benutzerspezifische Werkzeuge

Servicenavigation

- [Stellen und Personal](#)
- [Medien](#)
- [Kontakt](#)
- [Benutzerumfrage](#)



Logo

Website durchsuchen

- Nur auf Unterseiten

Keine Ergebnisse gefunden

Resultate gefunden, benutze die Pfeiltasten Hoch und Runter um zu navigieren.

Resultat gefunden, benutze die Pfeiltasten Hoch und Runter um zu navigieren.

Globale Reiter

ausgewählt

- [Startseite](#)
- [Themen](#)
- [Politik und Behörden](#)
- [Wirtschaft](#)
- [Online-Schalter](#)

Inhalts Navigation

- [Geschäfte des Landrats](#)
 - 2007-205

2007-205

[Geschäfte des Landrats](#) || [Parlament Hinweise und Erklärungen](#)

Parlamentarischer Vorstoss

Titel: **Postulat von Klaus Kirchmayr, Grüne Fraktion: Erstellung eines Demographieberichts**

Autor/in: [Klaus Kirchmayr](#), Grüne Fraktion

Eingereicht am: 6. September 2007

Nr.: 2007-205

[Verlauf dieses Geschäfts](#)

Die demographische Entwicklung unserer Gesellschaft stellt eine der grössten Herausforderungen dar, welche wir mittel- und langfristig zu bewältigen haben. Diese Herausforderung wird beinahe alle Bereiche unseres Kantons betreffen. Vor allem im Gesundheits- und im Bildungswesen werden deutliche Strukturanpassungen unvermeidlich sein, aber auch in vielen anderen Bereichen werden wir massiv betroffen sein, wenn in 15-20 Jahren die stärksten Jahrgänge ins Rentenalter kommen.

Zweifelsohne wird die Politik durch diese Entwicklung stark gefordert werden. Immer mehr Entscheidungen von Regierung und Parlament werden diese Aspekte berücksichtigen müssen. In dieser Situation ist es sinnvoll, rechtzeitig umfassende Planungs- und Entscheidungsgrundlagen zu schaffen, da sich durch frühzeitiges und fundiertes Handeln viel eher effiziente und gute Lösungen finden lassen.

Der Regierungsrat wird eingeladen bis Ende 2009 einen Demographiebericht zu erstellen, welcher die folgenden Bereiche umfassend beleuchtet:

- Analyse der demographischen Entwicklung des Kantons Baselland und Bereitstellung der grundlegenden Fakten.
- Welche Bereiche aus Politik und Verwaltung werden mittel- und langfristig wie stark betroffen sein? Wo kann sich struktureller oder gesetzgeberischer Handlungsbedarf ergeben?
- Welche Massnahmen können ergriffen werden, um die demographische Entwicklung zu beeinflussen oder deren (negative) Auswirkungen zu vermindern?

[Back to Top](#)

Weitere Informationen.

Fusszeile

[Amtsblatt](#)
[Behördenverzeichnis](#)
[Gesetzessammlung](#)

[Geoportal](#)
[Baselland Tourismus](#)
[Gemeinden](#)

[Porträt](#)
[Öffentlichkeitsprinzip](#)
[Impressum / Disclaimer](#)

Kanton Basel-Landschaft
Telefonzentrale +41 61 552 51 11
[Kontaktadressen](#)

- [Übersicht](#)